

Juicio contra periodista Vacafior genera rechazo

- El presidente Evo Morales presentó una demanda penal contra Humberto Vacafior por una supuesta difamación. El periodista dijo que asistirá a la Fiscalía de Tarija para que su caso sea trasladado al Tribunal de Imprenta
- ANP reafirma que la Ley de Imprenta es el único instrumento al que deben acudir los funcionarios públicos. Según Antonio Vargas, la denuncia debe tratarla un Tribunal de Imprenta. Periodistas piden que Fiscalía se aparte de iniciar acciones

El presidente Evo Morales, a través de su apoderado legal, el abogado Alex Monasterios Orihuela, presentó una demanda en contra del periodista Humberto Vacafior, quien, según menciona la acusación, habría señalado al Primer Mandatario de mandar a los cocalleros a matar a los esposos Andrade en octubre de 2000. Sin embargo, esta acción fue criticada por diferentes sectores que puntualizan que este caso debería ser tratado en un Tribunal de Imprenta y no por vía penal.

Frente al inicio de un proceso penal del presidente Evo Morales contra el periodista Humberto Vacafior, por supuesta calumnia, el aludido afirmó que el Jefe de Estado arremete contra la libertad de expresión. Asimismo, dijo a EL DIARIO que pedirá que su caso se trate en el marco de la Ley de Imprenta.

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP), al expresar su solidaridad con el periodista y Premio Libertad 2016, Humberto Vacafior Ganan, considera que corresponde la presentación de excepciones previstas por el artículo 308 del Código de Procedimiento Penal (CPP), entre las cuales figura la de incompetencia del juez (Art. 310, inciso 2) y de falta de acción (inciso 3) porque la demanda no fue legalmente promovida, o porque existe un impedimento legal para proseguirla (Art. 312).

Por otro lado, el expresidente de la Asociación de Prensa de La Paz (APLP), Antonio Vargas, puntualizó que el presidente Evo Morales, como un servidor público, solo puede tratar la denuncia a través del Tribunal de Imprenta y no por la vía penal.

El abogado del Presidente presentó la demanda ante el juez René Delgado, del Juzgado Tercero de Sentencia en lo Penal, para que se proceda a iniciar los actos preparatorios y la recolección de los elementos probatorios del caso para que posteriormente se inicie la querrela penal y acusación particular en contra de Vacafior.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



Conflicto por lotes sale de control

HABITANTES DE LA URBANIZACIÓN JÚPITER DE LA ZONA PUCHUCOLLO, UBICADA EN EL DISTRITO 14 DE LA CIUDAD DE EL ALTO, FUERON ATACADOS AYER POR UN SUPUESTO GRUPO DE LOTEADORES QUE DEJARON 10 CASAS QUEMADAS Y DOS PERSONAS HERIDAS.

LA POLICÍA ARRESTÓ A 73 PERSONAS ACUSADAS DE ESTOS DAÑOS. UNA DE LAS AFECTADAS RELATÓ QUE UN GRUPO DE MALHECHORES INGRESÓ POR LA FUERZA A LA URBANIZACIÓN, HACIENDO USO DE ARTEFACTOS EXPLOSIVOS, CON LA FINALIDAD DE LOGRAR QUE LOS HABITANTES DEL LUGAR DESALOJEN

LA ZONA.

"LAMENTABLEMENTE, EN ESTE SECTOR, DESDE ANTERIORES GESTIONES, EXISTE UN PROBLEMA SOBRE EL DERECHO PROPIETARIO DE ESTOS TERRENOS, IDENTIFICÁNDOSE DOS GRUPOS ENTRE SÍ COMO LOTEADORES, QUIENES NO QUIEREN DAR NINGUNA SOLUCIÓN DEFINITIVA A ESTE PROBLEMA", ASEGURÓ EL COMANDANTE DE LA POLICÍA EN EL ALTO, CORONEL AGUSTÍN MORENO.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Con presupuesto de Bs 177 millones

Fondioc reiniciará operaciones sin auditoría externa en agosto

El nuevo Fondo de Desarrollo Indígena iniciará sus actividades en agosto próximo con un presupuesto de Bs 177 millones y financiará proyectos en favor de 136 comunidades vulnerables del país. Esta institución no fue sometida a una auditoría externa.

Al respecto, el director del

Fondo Indígena, Eugenio Rojas, tras presentar su rendición pública de cuentas, sostuvo que el nuevo Fondo Indígena le resta atribuciones a las organizaciones sociales que no podrán dar más avales a los proyectos ni administrar recursos.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Gobierno autoriza compra de 400.000 toneladas de maíz

Empresarios agroindustriales de Santa Cruz importarán 400 mil toneladas de maíz argentino, destinada a cubrir la demanda de los sectores productivos, ante la escasez del grano, como consecuencia de la sequía en tierras orientales.

La información fue dada a conocer por el presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), Julio Roda, quien dijo que esta importación cuenta con la autorización del

presidente Evo Morales. Las 400 mil toneladas de maíz requerirán un monto que asciende más o menos a unos 55 millones de dólares.

Por otro lado, el vicepresidente de la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo), Susano Terceros, informó que hasta la fecha la sequía afectó a medio millón de toneladas de cultivos.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



PEDRO PABLO KUCZYNSKI, NUEVO PRESIDENTE DE PERÚ.

Kuczynski asume presidencia de Perú

- Nuevo mandatario promete una "revolución social", también combatirá la corrupción y la delincuencia

Pedro Pablo Kuczynski recibió la investidura presidencial por parte del Congreso de la República y, con ello, se convirtió en el nuevo presidente del Perú, quien prometió una "revolución social", además dijo que combatirá la corrupción y la delincuencia.

Tras un mensaje presidencial de poco más de cuarenta minutos donde habló de temas como salud pública, lucha contra la corrupción, disminución del IGV y otros temas, el Presidente salió del Parlamento rumbo a Palacio de Gobierno, donde

ejercerá sus funciones en los próximos 5 años.

PPK había entrado al hemisferio como un ciudadano más y salió como el nuevo Presidente del Perú. Empezó el camino hacia el Palacio de Gobierno acompañado de sus vicepresidentes y sus ministros elegidos, además de una gran comitiva que llenó el camino hacia la Plaza de Armas.

Durante el trayecto, Pedro Pablo Kuczynski saludó a los ciudadanos e incluso se animó a saltar unos pasos de baile.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



EL PAPA FRANCISCO TROPEZÓ Y CAYÓ, PERO NO SUFRIÓ NINGÚN DAÑO TRAS LA CAÍDA DURANTE LA MISA QUE CELEBRÓ EN EL SANTUARIO DE CZESTOCHOVA.

Papa cae en celebración de misa en Polonia

El papa Francisco tuvo una caída durante la misa en Czestochowa, Polonia. Cuando comenzaba la ceremonia, tropezó y cayó al suelo, pero rápidamente lograron sujetarlo para evitar que se lastimara.

Allegados al Santo Padre dijeron que no sufrió lesiones y pudo continuar la misa con absoluta normalidad.

Francisco encabezó la ceremonia en el santuario de la Virgen de Jasna Gora, en Czestochowa, Polonia, ante 300.000 personas.

El pontífice argentino celebró una misa en este santuario de la llamada Virgen Negra, la más venerada por los católicos polacos y por Juan Pablo II, en la que se recordó los 1.050 años de la conversión al cristianismo de la nación polaca.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo